



REMODELACIÓN ■ EQUIPO RECTORAL

Ruipérez crea un vicerrectorado desde el que reorganizará la Universidad

■ José Ángel Domínguez asume el nuevo área de Política Académica y M^a Luisa Martín le sustituye en Docencia ■ El vicerrector de Planificación, Miguel Pérez, sale del equipo

R.D.L.

La Universidad de Salamanca va a contar con un nuevo Vicerrectorado de Política Académica dedicado en exclusiva a la reorganización de la institución. Asimismo, extinguirá el área de Planificación Estratégica y Evaluación, de forma que saldrá del equipo rectoral el vicerrector Miguel Pérez, tal y como anunció ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez, que ha llevado a cabo su primera remodelación del equipo rectoral.

José Ángel Domínguez, hasta ahora vicerrector de Docencia, asume las funciones del nuevo vicerrectorado con el que, según explicó el rector Daniel Hernández Ruipérez, "a Universidad de Salamanca quiere afrontar mejor las medidas que deben llevar a cabo para hacer frente a los nuevos retos". La reagrupación de centros y departamentos, la elaboración del mapa de titulaciones y la reordenación docente serán los tres aspectos clave del nuevo vicerrectorado. El objetivo

La reagrupación de centros y departamentos, el nuevo mapa de titulaciones y la reordenación docente, aspectos claves del cambio

es, según afirmó Domínguez, "dar un impulso a la Universidad para que Salamanca siga siendo un referente y un modelo a seguir".

La catedrática de Farmacología M^a Luisa Martín Calvo releva en el Vicerrectorado de Docencia a José Ángel Domínguez, con el que ha trabajado en los dos últimos años como coordinadora de Ordenación de Titulaciones. Martín Calvo conoce de cerca el funcionamiento de esta área de Docencia a la que, por otro lado, se le descarga de algunas tareas como las prácticas externas, que pasan al Vicerrectorado de Estudiantes; las tecnologías de enseñanza no presencial, que ya estaba coordinando el Vicerrectorado de Innovación e Infraestructuras; y los programas y las escuelas de doctorado, que formarán parte de las tareas del Vicerrectorado de Investigación.

En cuanto a la extinguida área de Planificación Estratégica, José Ángel Domínguez se hará cargo también de los remates del Plan Estratégico que está elaborado pero, debido al rechazo del Claustro, sigue pendiente de aprobación.



Domínguez, que pasa a Política Académica, el rector Ruipérez y Martín Calvo, que asume Docencia. /FOTOS: GALONGAR

LOS DETALLES



M^a Luisa Martín Calvo.

■ LA NUEVA VICERRECTORA.

María Luisa Martín Calvo se hace cargo del Vicerrectorado de Docencia después de dos años y medio como coordinadora de Ordenación de Titulaciones, por lo tanto, siendo mano derecha de José Ángel Domínguez, a quien sustituye en el cargo. M^a Luisa Martín, catedrática de Farmacología ha sido secretaria y subdirectora de departamento, así como vicedecana de la Facultad de Farmacia entre 2004 y 2010.

■ EL CAMBIO DE DOMÍNGUEZ.

José Ángel Domínguez se hace cargo del nuevo Vicerrectorado de Política Académica, aunque realmente en este último año ha sido la persona que ha asumido en mayor medida la posible reorganización de centros y departamentos que la Universidad plantea desde el inicio de curso.

INTERPRETACIONES ■ DOS AÑOS Y MEDIO DE MANDATO

Un cambio anunciado

Miguel Pérez sale del Rectorado después de las críticas que generó el Plan Estratégico

R.D.L.

AUNQUE el rector Daniel Hernández Ruipérez no dio ayer ninguna importancia a la salida de Miguel Pérez del equipo rectoral, primer cambio del equipo rectoral en estos dos años y medio de mandato, lo cierto es que la extinción del Vicerrectorado de Planificación Estratégica y Evaluación y la marcha de Pérez se producen después de que el equipo rectoral no consiguiera consenso para el Plan Estratégico, sino todo lo contrario, ya que recibió numerosas críticas.

El Plan Estratégico incluía medidas para acometer la racionalización de titulaciones, reorganizar los centros y departamentos y evaluar la actividad de todo el personal de la institución académica, todas ellas cuestiones que han generado un gran debate interno dentro de la Universidad.

En abril, el rector llevó el Plan Estratégico al Claustro para su debate, sin embargo, no consiguió el



El profesor de Psicología Miguel Pérez.

apoyo de los claustales para su aprobación a final de mes, como pretendía, y tras un mes de negociaciones, finalmente Ruipérez tuvo que ceder y aplazar hasta final de año, al menos, la aprobación del Plan Estratégico.

En aquel momento, algunos cuestionaron la capacidad del rector y de Miguel Pérez para aglutinar apoyos en torno al Plan Estratégico. Ahora, con la salida del profesor de Psicología del Rectorado, también se habla de posibles discrepancias entre el vicerrector y el equipo.